

## **Dritte Etappe bei Tour de Kreisle**

**Kreis Göppingen.** Die dritte Etappe der Tour de Kreisle führt die Teilnehmerinnen und Teilnehmer am Mittwoch über Süßen, Gingen und Kuchen nach Geislingen und hinauf nach Böhmenkirch, bevor es über Lauterstein und Donzdorf zurückgeht nach Göppingen. Unterwegs werden Spenden gesammelt für das bestehende Hospiz in Faurndau sowie für das geplante Hospiz in Geislingen. Begleitet wird der Tross täglich von aktuellen oder ehemaligen Profisportlerinnen und -sportlern. Während auf den fünf Etappen aus Sicherheitsgründen nicht mehr als 60 Teilnehmer mitradeln

FOTO: GEORG KOLB



**EVF-Chef Dr. Martin Bernhart (Mitte) überreichte am Montag eine Spende über 1500 Euro.**

können, gibt es am kommenden Samstag für die Sternfahrt nach Geislingen keine Beschränkung. Treffpunkt ist dann um 10.45 Uhr das Baugrundstück in der Heidenheimer Straße 28.